



青森河川国道ニュース

お問合せ先：国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38
地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577



三陸沿岸道路 洋野種市IC～階上IC 令和2年12月12日(土) 開通



▲ テープカット・くす玉開披の様子

令和2年12月12日(土) 15時30分、洋野階上道路(洋野種市IC～階上IC、約7km)が開通いたしました。平成23年11月の事業化から約10年を経て、総延長359kmの三陸沿岸道路は今回の開通により297kmが開通済みとなり、復興道路の全線開通に一步近づきました。

開通式は12月12日午前10時30分から階上IC付近で開催しました。式典には、主催の青森県、岩手県、階上町、洋野町、東北地方整備局関係者のほか、来賓として大島衆議院議長をはじめとした皆様をお招きし行いました。

今回の開通により両県が繋がり、沿線地域の迅速な救急搬送や産業の発展に寄与するほか、年度末の侍浜IC～洋野種市IC間の開通により、三陸沿岸地域の発展にさらに大きく貢献できるものと期待しております。



▲ 洋野階上道路位置図



▲ 通り初めの様子



▲達増 拓也
岩手県知事 挨拶



▲青山 祐治
青森県知事代理 挨拶



▲浜谷 豊美
階上町長 挨拶



▲梅野 修一
東北地方整備局長 挨拶



▲大島 理森
衆議院議長 来賓祝辞



▲鈴木 俊一
衆議院議員 来賓祝辞



▲滝沢 求
参議院議員 来賓祝辞



▲田名部 匡代
参議院議員 来賓祝辞



▲木戸口 英司
参議院議員 来賓祝辞



▲横沢 高徳
参議院議員 来賓祝辞



▲足立 敏之
参議院議員 来賓祝辞



▲水上 信宏
洋野町長 お礼の言葉



▲ 式典会場の様子



▲ 通り初めの様子



▲ 開通後の状況



▲ 開通を見学する住民の皆様